



## **EN CHIHUAHUA, GUARDIA NACIONAL RECUPERA TRACTOCAMIÓN CON 70 MIL LITROS DE HIDROCARBURO**

- El conductor fue detenido por no acreditar el origen legal del combustible

En el marco del Plan Conjunto para Combatir el Robo de Hidrocarburos, en el estado de Chihuahua, integrantes de la Guardia Nacional (GN) detuvieron al conductor de un tractocamión que transportaba 70 mil litros de posible combustible, sin la documentación que acreditara su legal procedencia.

La acción se registró en la carretera Villa Ahumada-Ciudad Juárez, a la altura del kilómetro 315+000, donde guardias nacionales observaron un tractocamión que tenía acoplados dos semirremolques, los cuales no contaban con rombos de identificación para traslado de materiales peligrosos.

Por medio de señales audibles y visibles, el personal marcó el alto al conductor para efectuar una inspección preventiva. Tras explicar el motivo de su detención momentánea, los guardias nacionales solicitaron al operador la documentación que avalara el traslado y el origen legal del combustible que transportaba.

El conductor informó que en cada semirremolque trasladaba 35 mil litros de diésel; sin embargo, al presentar la documentación, se identificaron inconsistencias, motivo por el cual fue detenido.

En el sitio le fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con el tractocamión y los 70 mil litros de combustible, fue puesto a disposición en la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de fortalecer las medidas de prevención del delito en la red carretera federal y reitera su compromiso de cumplir las tareas encomendadas con estricto apego a la normatividad vigente.

**#LaGuardiaNacionalEstáContigo**

